

## Russische Wirtschaftsstudenten besuchen Kreissparkasse

Das Droste-Haus in Verl pflegt seit Jahren den internationalen Austausch mit Menschen. Jetzt haben Wirtschaftsstudenten aus Wologda die heimische Region besucht. Sie informierten sich bei der Kreissparkasse unter anderem über die Bankenlandschaft in Deutschland und die aktuellen Herausforderungen. Andreas Mork von der Kreissparkasse Wiedenbrück und Geschäftsstellenleiter Frank Dreismickenbecker haben den interessierten Zuhörern den Aufbau des deutschen Bankensystems näher gebracht. Dabei wurde ebenso auf die Niedrigzinspolitik der Europäischen Zentralbank eingegangen wie auf die Philosophie der Kreissparkasse: Geschäftserfolge durch zufriedene Kunden. Insbesondere die aktuellen Zinssätze ließen die Gäste aus Russland aufhorchen. Sie berichteten, dass in Russland für eine Autofinanzierung ein Zinssatz zwischen 15 und 20 Prozent gezahlt werden muss und eine Immobilienfinanzierung zwischen 10 und 15 Prozent kostet. Internationale Begegnungen tragen immer dazu bei, dass Menschen einander näher kommen, voneinander lernen und sich besser verstehen. Das ist im Rahmen dieses Vortragnachmittags gelungen, denn die Studenten stellten viele Fragen, ob zur notwendigen Mitarbeiterqualifikation oder den Sprachkenntnissen der Mitarbeiter.



Russische Wirtschaftsstudenten aus Wologda informierten sich im Rahmen eines Austauschwerks des Droste Hauses bei der Kreissparkasse Wiedenbrück über das deutsche Bankensystem.

Kreissparkasse Wiedenbrück Wasserstraße 8 – 12 33378 Rheda-Wiedenbrück HRA 5456 (AG Gütersloh) UST-IdNr.: DE 126791545